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                             全事研福井大会研究部 

 

こんにちは 全事研福井大会研究部です！ 

これまで県事研研究部で発行していた「Next Step」を引き続き福井大会研究部で発

行させていただきます。よろしくお願いいたします。 

さて、秋季研究会が近づいてきました。夏季研修会に引き続き、リモートでの開催と

なりましたが、大会研究部主催の分科会に全員参加の形式となり、皆さまに研究部の活

動を知っていただくことができ大変うれしく思っています。 

分科会に際して、研究テーマ「リーダーシップと組織開発」に関し、出欠フォームの

入力時に「学校組織を良くしていく働きかけ」についての意識調査をさせていただきま

した。その結果と考察をお伝えさせていただきます。 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「はい」と答えた人と「いいえ」と答えた人の割合は、ほぼ半々に分かれました。 

普段、「やってみたい」「変えてみたい」と思っている人、また、そう思っていても

日々の業務で手一杯の人、もしくは、日々の業務さえしていれば・・・というお考えの

人もいるのかもしれませんね。 

 

異動して新任校の「やり方」の違和感や煩雑さから「変えてみたい」と思うことや、

同じ学校での勤務年数が長くなるといろいろなことに目が向き、「こんなこともやって

みたい」ということもあるのではと思います。そんな「気づき」をぜひ行動に移してく

ださい。 
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「やっていきたい、やるべきだ」と考えている意欲的な回答が、「難しそう、やり

たくない」等の後ろ向きな回答を上回っています。その反面、具体的に何をすれば

よいか分からないという悩みや、率先して踏み出せない現状や要因が少なからずあ

るということもうかがえます。 

 

研究部では、事務職員が各学校で周囲の先生方や学校を取り巻くあらゆる人たちとと

もにいきいきと主体的に行動し、活躍する姿を目指しています。 

率先して学校組織を良くしていく働きかけをワクワクしながらできる人が増えるよ

う後押しをしていきたいと思っています。 

意識調査にご協力いただき、ありがとうございました。 

 

ご意見をお聞かせください！   

 秋季研究会では、大会研究部が取り組んでいる実践を紹介する中で、Google フォームで

皆様からのご意見やご質問などを募集し、意見交換を交えながら、学校内での連携や協働、

コミュニケーションや見える化の方法等、実践のノウハウについて考えていきたいと思っ

ています。 

ぜひ、皆様の気づきやお気持ちなどをお聞かせください。 

（右の QR コード もしくは 下記URL から）  

https://forms.gle/s19VinKATKjzwhBEA 

    分科会当日のリアルタイムでの受付のほか、 

研究会終了後も１０月末まで受け付けています。                                              

https://forms.gle/s19VinKATKjzwhBEA

